

PROVINCIA | Cabra

El 9 de junio los egabrenses podrán disfrutar de la Copa del Mundo de Fútbol

La Copa del Mundo, que obtuvo la selección española de fútbol el pasado año, llegará a Cabra gracias a la petición cursada por el Círculo de la Amistad

José Moreno

Viernes 3 de junio de 2011 - 21:38



El Círculo de la Amistad será el escenario que acogerá al preciado trofeo. Así lo daban a conocer el presidente del Círculo de la Amistad Antonio Toro junto a miembros de su junta directiva, la alcaldesa María Dolores Villatoro y el delegado de Deportes Jaime López, mostrando su satisfacción por la presencia del preciado trofeo en la localidad y para lo que han sido vital las gestiones hechas ante la Federación Española de Fútbol por parte del egabrense Manolo Lama, periodista deportivo de la Cadena Cope y Cuatro TV.

La petición cursada para esta estancia, realizada por el Círculo de la Amistad, permitirá que la Copa del Mundo pueda ser visitada por quienes lo deseen para verla de cerca y poder fotografiarse junto a ella de 11,30 a 21,00 horas. Para ello cuatro fotógrafos egabrenses realizarán las fotografías, ya que la recaudación de la venta de éstas junto a la que se obtenga también por la venta de un llavero conmemorativo realizado para la ocasión, se destinará a las distintas delegaciones que Cáritas tiene en la ciudad